



今年度の締めくくりを 校長 内藤 信之

<自信をもって進級しよう>

いよいよ明日からは3月を迎え、各学年の「まとめの月」となります。それぞれの学年で、今、身に付けておかなければならない学力だけでなく、人としてよりよく生きるための心の豊かさや健康、社会性の基礎など、子供たちが学ぶべきことは多岐にわたります。そのため、西巢鴨小では4月から今日までいろいろな行事や授業がありました。どの子供もこれらの力を身に付けて、次の学年に進んでほしいと思います。

では、子供にはどんなことが身に付いたのでしょうか。具体的に親子で教えてみてください。きっと両手の指でも足りないくらい、できるようになったこと、分かるようになったこと、褒められたことがあると思います。もしも思い当たることが少なかったら、友達や先生、おうちの人に聞いてみましょう。周りの人は、いつもその子供を見ているから、きっと本人が気付かないことも教えてくれるでしょう。

どうでしょうか。書けなかった漢字が書けるようになった、苦手だった算数の問題が解けるようになった、毎朝ひとりで起きて着替えができるようになったなど、たくさんできるようになったことがあったことでしょうか。誰かに優しくできたこと、苦しくても負けずにがんばったこと、我慢ができるようになったこと、たくさん友達ができた子供もいますね。

一年間は、こんなに子供を成長させたのです。子供が自分では気付かなくても、できるようになったことやがんばったことは、たくさんあるものです。たとえこんなことは小さな進歩だと思っても、それらが集まって実は子供の大きな成長につながるのです。子供の成長は、やがて本人の自信や可能性に発展していくものです。

来年度も、教職員がひとりひとりの子供たちに声をかけて変容を促し、小さな進歩を認めて繋げ、やがて大きな成長を育むことができる西巢鴨小をめざしたいと思います。

<第103回卒業式を挙ります>

3月24日(金)10時より、本校体育館にて『第103回 西巢鴨小学校卒業式』を行います。今年度の卒業生は計25名で、卒業式には4・5年生の児童も参加します。下校は12時を過ぎますが、給食はありませんので各ご家庭でご用意ください。当日1～3年生の児童はお休みです。

<もうすぐ春休みです。元気にお過ごし下さい>

春休みは3月26日(日)から4月5日(水)までです。どの子も心身共に健康で過ごし、4月6日(木)始業式には元気な笑顔で登校してください。大きなケガや病気、交通事故等に遭わないよう、ご注意ください。

- 3月の目標 -

生活目標・1年間のまとめをしよう

保健目標・1年間の健康生活を反省しよう

給食目標・協力して楽しく食事ができたか反省しよう

<3月の行事予定> ◆:スクールカウンセラー来校日 ※来年度の始業式・入学式は、4月6日(木)です。

月	火	水	木	金
※3月の避難訓練は、「児童への予告なし」で行うため、行事予定には記載していません。 ※平日は学校に日直がいます。		1 体育朝会	2◆ 安全指導 保護者会	3 卒業を祝い感謝する会 ものづくりメッセ(3年)
6 全校朝会 クラブ活動(最終)	7	8 レク集会	9◆たんぼぼ教室最終日 読み聞かせ(保護者) バイキング給食(6年)	10
13 全校朝会	14 そろばん出前授業(3年)	15 レク朝会 そろばん出前授業(3年) 校外班会議・集団下校	16◆ そろばん出前授業(3年)	17 お別れ会(たけのこ学級)
20 春分の日	21 全校朝会 5時間授業	22 音楽朝会 給食終 大掃除	23 修了式・卒業式予行 ※1～3年10時半下校	24 卒業式
27 春季休業日	28	29	30	31

6年生ありがとう



もうすぐ卒業していく6年生。あじさい班や行事、普段の生活でたくさん、お世話になりました。

【1年生】

- いつもえがおでいてくれて、ありがとう。 ○かみしばいをよんでくれて、ありがとう。
- おんがくかいのとき、手がみをかいてくれてありがとう。
- うんどうかいのリレーで、はしるのがはやくて かっこよかったです。
- あさのじゅんぴを手つだってくれて、ありがとう。 ○お手本になってくれて、ありがとう。
- にしすまつりのおばけやしきがたのしかったです。ありがとう。

【2年生】

- 朝会のあいさつでむずかしい言葉や大事なことを話していてすごいなと思っています。
- ハッピータイムであそびを何回もあそんだけれど、どのあそびも楽しかったです。ありがとうございました。
- うんどう会のレ・ミゼラブルのえんぎがとてもうまくてすごいな、と思いました。
- 6年生が卒業してしまうと少しさみしいけれど、3年生になるからぼくたちもがんばります。

【3年生】

- いつもやさしい6年生ありがとう。ハッピータイム楽しかったよ！
- あじさいはんのときに遊びを考えてくれるのがうれしかったです。
- 6年生、今まで学校を引っばってくれてありがとうございます。
- 音楽会の「木星」の合そうが、はく力があってすごかった！

【4年生】

- リレーの練習の時、作戦をたくさん考えて、教えてくれたので、勝つことができました。
- 初めてのクラブで分からないことだらけでした。でも、6年生がいつも優しく教えてくれました。
- ハッピータイムをまとめてくれて、ありがとうございます。西巢小を忘れないでください。
- 最初のクラブ活動で、笑顔で「ようこそ」と言ってくれました。みなさんが大好きです。

【5年生】

- | | |
|---------------------|--------------------|
| ○風花や どこに行くのか 考える | ○卒業生 記憶の中に いつまでも |
| ○運動会 バトンをもらい 進む君 | ○音楽会 練習した日々 忘れずに |
| ○いわし雲 組体操で ながめたね | ○春近し 心を込めて ありがとう |
| ○ブランコを 押して押されて 遊んでた | ○六年と すてきな思い出 いつまでも |

【たけのこ学級】

- 中学校にいても、べんきょうをがんばってね。
- いっしょにあそんでくれて、ありがとう。
- くみたいそうが、かっこよかったね。
- 遊んでくれてありがとう。卒業しても遊びにきてね。中学校にいてもがんばってね。

※春休み中に向けてのお願いとお知らせ

- ・学校には、春休み中も平日は日直がおります。
- ・転出（転居）等が決まった場合には、すぐに学校へ連絡をお願いします。
- ・交通事故には、くれぐれも注意をお願いします。交差点での一時停止、ヘルメットの着用、自転車の点検等、ご家庭でもう一度ご確認ください。
- ・学用品等の点検をお願いします。また、防犯ブザーの電池が切れていないか、ご確認ください。
- ・日没が遅くなり、子供たちが夕方、遅くまで遊んでしまうことがあります。帰宅時刻をご家庭で確認し、守らせてください。

